

Inicio > Colombia > El 1º de febrero empezará la disminución del precio de la gasolina,...

Colombia | Económicas | ÚLTIMAS NOTICIAS

El 1º de febrero empezará la disminución del precio de la gasolina, según Edwin Palma

enero 22, 2026

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



En una rueda de prensa, Edwin Palma, ministro de Minas y Energía, expresó que a partir del 1º de febrero iniciará la rebaja en el precio de la gasolina. En las declaraciones, Palma aseguró también que la posición política del país no se entendía, pues era malo si se subía: "Subió porque se desmontaron los subsidios; antes había un precio ficticio de la gasolina, que era subsidiado por el presupuesto general de la Nación, y correspondía a todos los colombianos".

De igual manera, según información oficial, esta reducción obedeció principalmente a que la Nación ya se puso al día en la deuda con **Ecopetrol** por \$72 billones que había heredado del gobierno pasado, cifra que ya fue cancelada por el Gobierno del presidente Gustavo Petro.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Wingo ampliará su operación en Bucaramanga con cuatro nuevas rutas directas y una conexión internacional estacional

enero 22, 2026



Arancel del 30% de Ecuador a Colombia desató reacciones políticas y económicas en ambos países

enero 22, 2026



Colombia envió nota de protesta a Ecuador por arancel del 30% a productos nacionales

enero 22, 2026



Trump formalizó Junta de la paz en medio de cese de acciones entre Israel y Gaza

enero 22, 2026



Advertencia de expertos y organizaciones: liquidar EPS sin plan agravaría la crisis del sistema de salud

enero 22, 2026



Tensión comercial escala al petróleo en choque entre Colombia y Ecuador

enero 22, 2026



Exsubdirector de la UIAF condenado por corrupción se fugó bajo custodia policial

enero 22, 2026



(ANÁLISIS) Escalada comercial y presión geopolítica. Colombia y Ecuador en una disputa con trasfondo regional

enero 22, 2026



Candidatos en IFMNOTICIAS: Gustavo Matamoros, del alto mando militar a la contienda presidencial

enero 22, 2026



DIAN recordó obligaciones fiscales de partidos y





Se indicó además que se sumó que el precio internacional de la gasolina estaba por encima del precio interno; por tanto, el Gobierno buscaba nivelarlos. En declaraciones a medios, el ministro de Hacienda y Crédito Público, Germán Ávila Plazas, también explicó que la reducción de \$300 por galón "es la alternativa" que se está estudiando.

En este sentido, Plazas también sostuvo que con el presidente Petro y con el equipo de [Ecopetrol](#), había venido evaluando la propuesta de reducción del precio de la gasolina. "La brecha entre el precio internacional y el precio interno se ha venido cerrando con respecto a los recursos que serán girados al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FPEC), y esto nos permite pensar en la posibilidad de ajustar a la baja el precio de la gasolina", explicó.

Por otra parte, informó que el valor aproximado de reducción era de \$300 pesos, la cual, expuso, era una alternativa que se estaba estudiando para el próximo mes. Se recordó además que el primero de enero de este año el precio de la gasolina corriente ya había tenido una primera alza de \$90 por galón y quedó en \$16.057, mientras el ACPM tuvo un reajuste de \$99 por galón y quedó en \$10.984.

Cabe recordar que el anuncio de la modificación del precio de la gasolina lo hizo el mismo presidente Gustavo Petro el pasado 15 de enero, por un mensaje publicado en su cuenta de X, donde afirmó que la anterior administración de Iván Duque dejó una deuda de 70 billones de pesos en el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPEC). "Nosotros la pagamos completa en mi gobierno", señaló el mandatario, y agregó que, gracias a esto, al próximo gobierno "le entregaremos un superávit en el FEPEC".

El jefe de Estado respondió de manera directa a un mensaje del expresidente Álvaro Uribe, recordando la diferencia entre recibir un FEPEC con deuda y entregarlo con superávit. Además, Petro aclaró que su administración no se endeudó para aumentar el gasto, sino para saldar las obligaciones dejadas por la administración anterior, destacando que la apreciación del peso colombiano frente al dólar contribuyó a reducir el costo de la deuda.

Tras todo esto, el Presidente anunció que su gobierno comenzará a bajar el precio de la gasolina, señalando que la refinanciación de la deuda permitirá reducir las cuotas de pago de los próximos gobiernos.

Trump aseguró que llegó a acuerdo sobre Groenlandia con el Secretario General de la OTAN

En la imagen, el presidente Trump. Foto: sacada de instagram @potus.

 ifm noticias



Recibe gratis

Google News



Artículo anterior

Wingo ampliará su operación en Bucaramanga con cuatro nuevas rutas directas y una conexión internacional estacional

ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia
Wingo ampliará su operación en Bucaramanga con cuatro nuevas rutas directas y una conexión internacional estacional



Política
Arancel del 30% de Ecuador a Colombia desató reacciones políticas y económicas en ambos países



Gobierno
Colombia envió nota de protesta a Ecuador por arancel del 30% a productos nacionales



Mundo
Trump formalizó Junta de la paz en medio de cese de acciones entre Israel y Gaza



Colombia
Advertencia de expertos y organizaciones: liquidar EPS sin plan agravaría la crisis del sistema de salud



Económicas
Estos son los indicadores económicos: para hoy, Tasa Representativa del Mercado se ubicó en 3.669,15



Económicas
Tensión comercial escala al petróleo en choque entre Colombia y Ecuador



Judicial
Exsubdirector de la UIAF condenado por corrupción se fugó bajo custodia policial



Analisis IFM
(ANÁLISIS) Escalada comercial y presión geopolítica. Colombia y Ecuador en una disputa con trasfondo regional



Candidatos en IFMNOTICIAS:
Gustavo Matamoros, del alto mando



Colombia
DIAN recordó obligaciones fiscales de partidos y movimientos políticos



Colombia
(EN VIDEO) Partido del Trabajo respaldará a Camilo Romero para la

ÚLTIMAS NOTICIAS



Wingo ampliará su operación en Bucaramanga con cuatro nuevas rutas directas y una conexión internacional estacional

enero 22, 2026



Arancel del 30% de Ecuador a Colombia desató reacciones políticas y económicas en ambos países

enero 22, 2026



Colombia envió nota de protesta a Ecuador por arancel del 30% a productos nacionales

enero 22, 2026



Trump formalizó Junta de la paz en medio de cese de acciones entre Israel y Gaza

militar a la contienda presidencial



Megaoperativo en Medellín dejó 19 capturados y más de 16 kilos de droga incautados

en procesos electorales



Colombia aplicará gravamen del 30% a importaciones provenientes de Ecuador

consulta del Pacto Amplio



Contraloría concluyó que operaciones recientes de deuda se ajustan al Marco Fiscal de Mediano Plazo

ENFOQUE Y OPINIÓN

enero 22, 2026

Advertencia de expertos y organizaciones: liquidar EPS sin plan agravaría la crisis del sistema de salud

enero 22, 2026



Tensión comercial escala al petróleo en choque entre Colombia y Ecuador

enero 22, 2026



Exsubdirector de la UIAF condenado por corrupción se fugó bajo custodia policial

enero 22, 2026



(ANÁLISIS) Escalada comercial y presión geopolítica. Colombia y Ecuador en una disputa con trasfondo regional

enero 22, 2026



Candidatos en IFMNOTICIAS:



Candidatos en IFMNOTICIAS: Gustavo Matamoros, del alto mando militar a la contienda presidencial

enero 22, 2026



DIAN recordó obligaciones fiscales de partidos y movimientos políticos en procesos electorales

enero 22, 2026



Presidencia recusó al magistrado Jorge Enrique Ibáñez en control constitucional del decreto de emergencia



Judicial
Tribunal anuló nombramiento de Montealegre por incumplir cuota de género



Mundo
Autoridades están atendiendo nuevo incidente de tren en España



Mundo
Ecuador anunció tasa de seguridad del 30 % a importaciones colombianas por falta de cooperación fronteriza



Mundo
Familia de Rafael Tudares confirmó su excarcelación en Caracas



Cargar más >

